

# 南陽協働センターだより

令和5年8月5日号 TEL 426-3714 市委託南区第1号

# 回覧



## 南陽コミュニティ通信 VOL.2

芳川・河輪地区には、人とのつながりを大切にしながら、地域の課題解決やコミュニティ活動の推進に貢献している各種団体があります。南陽協働センターのコミュニティ担当職員の古橋が、これらの団体の活動について南陽コミュニティ通信で、情報発信をするとともにお手伝いをさせていただきますので、地域コミュニティに関するご相談は、お気軽にお声掛けください。

### 今回のテーマ：河輪小学校通学路をきれいにする会

耕作放棄地の増加と見通しの悪さから発生した児童の交通事故をきっかけに、平成28年に南区協議会の地域課題解決のテーマとして取り上げられ、耕作放棄地分科会のメンバーが中心となって、土地所有者の方々のご理解をいただきながら花を植える活動が始まりました。

今年度の活動状況をお知らせします。安全で楽しい通学路が地域コミュニティ活性化をはじめ地域課題を解決する取り組みとして各所より注目されている活動です。

★この活動は、令和4年度浜松市市民活動表彰（南区区長賞）、令和4年度コミ担アワード最優秀賞を受賞しました。

先日6月19日(月)に河輪小3年の児童のみなさんと一緒にマリーゴールドの苗を植え、さつまいもを植える準備をしました。



お近くにお立ち寄りの際は花の成長をぜひご覧ください。